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  令和６年度ＰＴＡ総会、後援会総会について、以下の通り報告をします。 

 

１．後援会総会 

①総会の成立について 

会員数８３４名 

ご提出いただいた議案審議書６４１名分 

 

よって、会則第１１条により、総会の成立が確認されました。 

 

②議案の審議について 

 各議案の審議結果は以下の通りとなりました。 

議案  賛  否  

(１ )令和５年度事業報告 ６４１  ０  

(２ )令和５年度収支決算報告・監査報告 ６４１  ０ 

(４ )令和６年度事業計画案 ６４１  ０ 

(５ )令和６年度予算案 ６４１  ０ 

よって、議案（１）から（４）は賛成多数により可決されました。 

 

２．ＰＴＡ総会 

①会の成立について 

会員数８３４名（保護者７８２名、教職員５２名） 

ご提出いただいた議案審議書６４１名分 

 

よって、会則第９条により、総会の成立が確認されました。 

 

②議案の審議について 

 ご提出いただいた議案審議書を集約した結果、各議案に対する賛否は以下の通りと

なりました。 

報告 賛 否 

(1)令和５年度 事業報告・決算報告・監査報告 ６４１  ０  

(2)令和５年度 ＰＴＡ合同要望活動について ６４１  ０  

     議案    

(1)ＰＴＡ会則の変更について       ６４１  ０  

(2)令和６年度 事業計画（案）・予算（案） ６４１  ０  

(3)本部役員・役員の活動等の見直しについて ６４１  ０  

よって、報告および議案は賛成多数により可決されました。 

 



いただいたご質問 

 

ＰＴＡ合同要望活動の歩道設置の可能性はどれくらいありますか? 

 

 この箇所については以前より歩道の設置を要望していました。甲賀土木事務所もかねて

より地権者と用地買収の交渉をおこなっていますが、状況は厳しいと聞いております。 

 このような状況の中で生徒の通学の安全の確保を進めるために、次善の策として側溝に

蓋をすることで自転車が走行可能な路側帯の幅を少しでも広げることを考え、要望活動を

行いました。その結果、側溝の改修を行い側溝に蓋をしていただけるとの回答を得ており

ます。 

 


